

## Fitness-Challenge der Schulsozialarbeit

Im Januar und Februar nahmen 28 Schülerinnen und Schüler, aus der fünften bis achten Klasse, für drei Wochen an der Fitness-Challenge teil.

Die Schüler und Schülerinnen bekamen jede Woche Punkte für das beste und für jedes eingereichte Ergebnis. Am Schluss standen die drei Gewinner fest:

1. Keano
2. Lenny
3. Nea



Vielen Dank für Eure Teilnahme, es hat trotz der Distanz im Lockdown sehr viel Spaß gemacht

Liebe Grüße

Eure Schulsozialarbeiterin

Julia Traska